

体育大会 校長 閉会挨拶

生徒のみなさん、少し暑い日となりましたが、今日は、「NON-STOP 最高をとめるな！」というスローガンのもと、一人一人がどの場面でも全力を尽くし一生懸命よくがんばっていたと思います。本当にお疲れ様でした。

そして、競技賞を獲得した赤ブロックのみなさん、ブロック演技賞を獲得した青ブロックのみなさんおめでとうございます。

両ブロックとも今日の体育大会に向けて、各学級やブロック別に競技や演技に向けて頑張り、最初できなかつたことができたり、みんなですればうまくいくのか考えたり意見を出し合ったりしていました。

ブロック演技では、練習をとおして、日に日に皆さんの動作がそろい、声が出て、グレードアップしていくのを見ながら、心も体の動きも一つになっていくのを感じていたとおり、今日の演技ではその成果が発揮できました。赤青どちらのブロックもとても素晴らしかったです。

練習開始から今日の運動会当日まで頑張れたことは、みなさんの成長にとってきっと大きな力になると思います。

他にも、係活動でそれぞれの係の人がしっかりと責任を果たしてくれたからこのような素晴らしい体育大会になりました。まさに、全校が一つになって一つのを創りあげることができたと思います。

最後になりましたが、ご来校いただいた御来賓の皆様、保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、本校の生徒に温かい声援と拍手をいただきまして誠にありがとうございました。生徒が精一杯力を出し切り、素晴らしい「体育大会」を創り上げることができたのも、皆様方の温かいご声援があったのことに深く感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

保護者の皆様、今日、ご家庭で、ぜひお子さんといっしょに今日の頑張りを振り返っていただければ、有難く思います。

それでは、生徒の皆さん今日全力で頑張ったこと、みんなで協力したこと、みんなでやり切った後の感動と笑顔、スマイルをひとりひとりの宝物にして、これからの学校生活に活かして行ってほしいと思います。みなさん、本日はありがとうございました。これで閉会の挨拶を終わります。

令和6年10月25日 維孝館中学校 校長 細矢 和彦